



# 義務教育学校 曾爾小中学校だより

令和6年(2024)7月19日  
編集発行責任者 平松 康明

## 学校教育目標

「心豊かでたくましく、自ら学ぶ意欲をもち、ふるさとを大切にする子どもの育成」

## がっ き ふ かえ 1学期を振り返って



1ヶ月ほど続いた梅雨もようやく明け、夏の日差しがまぶしく感じられる季節となりました。山粕で国道369号が崩土による通行止めになり、私たちの生活にも大きく影響しています。一日でも早くの開通が望まれます。

この1学期はみなさんにとってどうだったでしょうか。毎日の授業では友達と協力しながら、いろいろなことを考えたり、表現したりして学びを深めたのではないのでしょうか。また、校外学習や修学旅行では、学校を離れいろいろな場所で実物を見て、聞いて、体感するといった、学校の中だけでは分からない体験ができたことだろうと思います。さて、1学期の最初に児童生徒のみなさんには、大切にしてほしいことを3つお話ししました。「あいさつをしよう」「授業を大切にしよう」「人にされて嫌なことは自分もしない」です。児童生徒会のみなさんもあいさつ運動に取り組んでくれていますが、朝、玄関で「おはようございます」というみなさんのあいさつを聞くと、気持ちががとても明るくなります。(下の写真)

2つ目の「授業」についてはどうでしたか。時間を守る、先生の話や友達の発表を集中して聞く、授業に余計なものは持ってこない、大きな声で本を読む、学習の内容を頑張る、積極的に発表する、忘れ物をしないなど、自分が頑張れたことは何でしたか。思い出しながらおうちの人と話してみてください。

3つ目は「人にされて嫌なことは自分もしない」ですが、ときには自分はふざけているつもりでも、相手にとってはいやに感じてしまうこともあります。もし相手にいやな思いをさせてしまったら、素直にごめんなさいと言えるといいですね。



## し ぶ こんだんかい 支部懇談会ありがとうございました

7月5日(金)はお疲れのところ、支部懇談会のためにお集まりいただきありがとうございました。当日は3つのグループに分かれて「家庭学習の充実のために」をテーマに話し合っていたり、8月24日(土)のファミリー清掃の確認をしていただいたりしました。

また、当日お伝えしましたように、授業の始まり(準備)が意識できるように7月8日(月)からチャイムの回数を増やす試行をしていましたが、児童生徒の行動に良好な変容が見られましたので、2学期は回数を増やしていこうと考えています。



◎学年段階に応じた家庭での働きかけや取組については、奈良県教育委員会が作成した「家庭学習の手引き」もありますので御参考にしてください。

<https://www.pref.nara.jp/secure/306961/r6katei.pdf>



## なつやす せいかつ 夏休みの生活について

明日から子どもたちは長い夏休みに入ります。1年生は初めての、そして9年生にとっては進路に向けた自分の力を充実させる最後の夏休みとなります。子どもたちにとって有意義な期間となりますよう、また、健康面・生活面で充実した暮らしとなりますよう、どうぞよろしくお祈りします。夏休みをどのように過ごすのかについては、各学年で担任の先生から子ども達にお伝えしていますが、夏休みの生活についてまとめたプリントも持って帰ってまいりますので、おうちでも御確認をお願いします。

2学期に子ども達が気持ちのよいスタートがきれるようよろしくお願いいたします。

◎全校登校日 8月5日(月)

◎ファミリー清掃 8月24日(土)